

Lujo al por mayor único personalizado 210 ml vacío botellas difusoras de caña de cerámica

Por qué elegir Cristalería soleada



20 AÑOS DE EXPERIENCIA

Cristalería soleada con todo tipo de productos exportados a más de 20 países y regiones



80% PROVEEDOR DE MARCAS DE FRAGANCIAS

Centrándose en productos de fragancias de lujo
El proveedor del 80% de las marcas de fragancias en Estados Unidos.



POTENTE CAPACIDAD

La cantidad anual y la velocidad de lanzamiento de nuevos productos y diseños.
Se puede comparar con Zara.



SEGURO DE CALIDAD

Adapta seis pasos adicionales para la inspección de envíos.
No hay quejas importantes sobre la calidad de los productos producidos durante 9 años consecutivos.



EQUIPO DE DISEÑO

Equipo de diseñadores galardonado que cuenta con la confianza de muchas marcas exclusivas como NEST Fragrance.
El talentoso equipo de diseño no tiene comparación en China.



IMPULSAR EL NEGOCIO RÁPIDAMENTE

Todos los clientes tienen buenas ganancias.
y obtenga un aumento de ventas del 30% cada año

Descripción del Producto	
Único botellas difusoras de caña de cerámica Hacer, para uso personal o comercial, es una buena opción. Después de apagar la vela, el Botellas difusoras de láminas de cerámica También se puede utilizar para guardar manualidades y otros objetos pequeños.	
tiempo de muestra	1) 5 días si hay botellas difusoras de cerámica forma y tamaño 2) 15 días, si necesita vidrio de nuevas formas y tamaños
Medida	Artículo No.: SGMK21102744 Diámetro superior: 55mm Diámetro inferior: 64mm Altura: 127mm Peso: 210g Capacidad: 210ml
Embalaje	Embalaje normal, caja de regalo individual, caja de PVC, caja de ventana, caja de color, caja blanca, etc.
El tiempo de entrega	Dentro de los 35 días posteriores a la confirmación de la muestra y el pedido.
Plazo de pago	Depósito del 30% por T/T por adelantado y el saldo contra la copia de B/L.
Envío	Por mar, por aire, por expreso y su agente de envío es aceptable
Ocasión de uso	Decoración de hogar, Decoración de boda, Regalo de boda, Decoración de elevación,

Un amplio acabado decorativo (

Apliques/Pulverización/esmerilado, etc. botellas de difusores de láminas de cerámica para su selección



Estos botellas de difusores de láminas de cerámica Vienen en una variedad de hermosos colores, podemos personalizarlos según sus necesidades. botellas de difusores de láminas de cerámica requisitos

Diseños grabados en la boca y el fondo de la botella verde.



Diseños grabados en la boca y el fondo de la botella azul.



Diseños grabados en la boca y el fondo de la botella amarilla.



Diseños grabados en la boca y el fondo de la botella rosa.



Trae un aroma dulce y hermoso a tu hogar con nuestros hermosos botellas de difusores de láminas de cerámica . Úselo en su hogar como recipiente decorativo para empaquetar fragancias para el hogar.



Su logotipo puede diseñarse con etiqueta exclusiva sobre el botellas de difusores de láminas de cerámica para tu marca

Accesorios

[Sunny Glass](#) ofrece una amplia gama de accesorios de compra, como tapas de diversos materiales, cajas de regalo, cuidado de velas, cañas, etc. para candelabros y botellas. Tenemos nuestro propio equipo de diseñadores para generar ideas y nuestras fábricas cooperativas a largo plazo nos ayudarán con la fabricación.



Tapas



Cuidado de velas



Paquetes

Amplia gama de aplicaciones

Decoración del hogar/Cafetería/Restaurante/Boda/Fiesta/Regalos navideños



Preguntas más frecuentes

1) ¿Pueden combinar muchos artículos surtidos en un solo contenedor en mi primer pedido?

Si podemos. Pero la cantidad de cada artículo pedido debe llegar a nuestro MOQ.

2) Si hay algún problema de calidad, ¿cómo puede solucionarlo por nosotros?

Al descargar el contenedor, es necesario inspeccionar toda la carga. Si se encuentra alguna rotura o defecto en el producto, deberá tomar las fotografías de la caja original. Todos los reclamos deberán presentarse dentro de los 15 días hábiles posteriores a la descarga del contenedor. Esta fecha está sujeta a la hora de llegada del contenedor.

3) ¿Por qué nos eliges?

1. Tenemos una rica experiencia en el comercio de cristalería desde hace más de **20 años** y el equipo más profesional.
2. Contamos con 10 líneas de producción y podemos fabricar 15 millones de piezas por mes, contamos con procesos estrictos que nos permiten mantener una tasa de aceptación superior al 99%.
3. Trabajamos con más de 1800 clientes en unos 80 países.
4. Ofrecemos un servicio de logística profesional integral en todo el mundo.

4) ¿Podemos obtener muestras gratis?

Sí tu puedes. Nuestro **Las muestras son gratis** para los clientes que confirman el pedido. Pero el flete expreso corre por cuenta del comprador.

5) ¿Qué tal tu MOQ?

Diferentes tipos de productos tendrán diferentes MOQ, para algunos artículos de vidrio en stock, se aceptan pedidos pequeños.

6) ¿Cuántas personas hay en su departamento de ID?

Contamos con 5 diseñadores profesionales y desarrollarán 15 diseños innovadores mensualmente.

7) ¿Puedes darme un descuento sobre el precio?

El precio depende de su cantidad, si desea un buen precio con un pedido pequeño, puede hacer más cantidad a la vez y dejarlos en nuestro almacén, guardaremos los productos hasta que los necesite.

Esperamos su consulta y cooperación.